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MARCA 

27/03/2021 

La UCI investiga la presencia del Doctor Pedro Celaya en la Volta 

Catalunya 
Una foto de 'Cyclingnews' demuestra que el Dr. Pedro Celaya estuvo en la segunda etapa de la 

ronda catalana. Algo que ha podido confirmar MARCA 

 

Celaya, en la Volta (Crédito Cyclingnews) 

• NACHO LABARGA 

La Unión Ciclista Internacional (UCI) y la International Testing Agency (ITA) están investigando 

los informes de que el Dr. Pedro Celaya asistió a la Volta a Catalunya esta semana. Celaya fue 

suspendido de por vida como parte de la decisión argumentada por la USADA que analizó los 

métodos de dopaje por parte del equipo US Postal de Lance Armstrong en 2012. 

Como parte de su prohibición, Celaya no puede asistir a eventos deportivos de forma oficial o 

trabajar dentro del deporte. Según 'Cyclingnews', el doctor estuvo en la ronda catalana y 

aporta la imagen que lo demuestra (y encabeza esta noticia). 

Según ha podido confirmar MARCA, Celaya estuvo presente en la segunda etapa como 

aficionado y saludó a personal de varios equipos. Algunos corredores o directores que 

intercambiaron saludo o palabras reconocen no saber que Celaya tiene prohibido acercarse a 

las carreras como trabajador, aunque en cualquier caso lo hizo como espectador. 

 

Estuvo en zonas abiertas 

https://www.marca.com/ciclismo/2021/03/23/6059dc67ca4741912d8b461d.html


  
 

 

Por donde transcurrió Celaya no era el paddock. No tenía acreditación. Estuvo con varios 

equipos (entre ellos algunos de los más prestigiosos), pero en esa zona de buses no existen 

controles y puede entrar cualquiera según explican a MARCA profesionales presentes en la 

carrera. 

"La Unión Ciclista Internacional (UCI) está al tanto de la presencia reportada del Sr.Pedro 

Celaya, quien está sujeto a una suspensión de por vida por violaciones de las reglas antidopaje, 

en la Vuelta a Catalunya. Toda la información que tenemos en nuestro poder ha sido 

proporcionada a la Unidad de Ciclismo de ITA, que estudiará más a fondo el asunto en nombre 

de la UCI ", señalaron desde la UCI a Cyclingnews. Al galeno primero le sancionaron con ocho 

años. Un castigo que, a continuación, se extendió de por vida. 

Tal y como está armada la normativa actual, con la investigación de la UCI que está abierta 

podría haber sanciones o incluso retirada de licencias para equipos en contacto con Celaya. El 

desconocimiento de que el Dr. Celaya estuviese sancionado no exime de una posible sanción. 

Para este tipo de procesos no hay plazos fijos, aunque los implicados deberán defenderse en 

una investigación que acaba de arrancar. 

La presencia de Celaya, de haber estado acreditado (algo que Rubén Peris -director de la 

Volta- descarta a este periódico), podría conllevar una sanción para la organización de la 

prueba. Una de las posibilidades es que hubiese entrado con una invitación de algún equipo -

mediante una pulserita sin nombre concreto- que permite el acceso. Aunque la más probable 

es que accediera sin mayor problema a una zona que no estaba reestringida pero que, aún así, 

le permite tener contacto con gente de los equipos. 

La normativa es clara 

Nadie del pelotón puede estar en contacto con él y esa asociación está prohibida y queda 

reflejada en el Código Mundial Antidopaje de la WADA. En el nuevo código mundial 

antidopaje ha desapaecido la advertencia previa para este tipo de situaciones. Cada vez hay 

más sanciones por situaciones similares y menos por controles que salen con resultado 

adverso. Por ejemplo, en uno de los casos más recientes, el de Raúl Alarcón, el castigo fue por 

"uso de métodos y/o sustancias prohibidas" sin especificar directamente que fuese por 

consumo directo. Con la visita de Celaya, algunos de los viejos fantasmas regresan al pelotón. 

https://www.marca.com/ciclismo/2021/03/27/605eff6ce2704ea8618b4599.html  

  

https://www.marca.com/ciclismo/2021/03/10/6048bb04268e3e10528b457b.html
https://www.marca.com/ciclismo/2021/03/10/6048bb04268e3e10528b457b.html
https://www.marca.com/ciclismo/2021/03/10/6048bb04268e3e10528b457b.html
https://www.marca.com/ciclismo/2021/03/27/605eff6ce2704ea8618b4599.html


  
 

 

AS 

26/03/2021 

Eufemiano asegura que en Barcelona 92 hubo medallistas 

españoles que se doparon 
El polémico doctor deja entrever en el avance de su entrevista con Jordi Évole, que se 

emitirá el domingo, el dopaje en los Juegos de 1992. 

EFE 

 

Eufemiano Fuentes, médico deportivo que durante gran parte de su trayectoria profesional 

trabajó para la Federación Española de Atletismo, equipos ciclistas y clubes de fútbol, asegura 

que si contara "todo" lo que sabe "caería alguna medalla" de las obtenidas por deportistas 

españoles en los Juegos Olímpicos de Barcelona 92. 

Eufemiano Fuentes habló sobre el dopaje en el deporte, los Juegos Olímpicos de Barcelona y 

los deportistas y equipos implicados en estos casos en una entrevista para el programa de 

televisión 'Lo de Evole', que se emitirá en laSexta el domingo 28 de marzo a las 21.25 horas. 

"No querían problemas, no querían positivos, pero querían resultados". De esta forma, 

Eufemiano Fuentes justificó sus viajes a países de Europa del Este en busca de técnicas y 

productos para el dopaje, en un vídeo de avance del programa. "Hice trampas y no conozco a 

nadie que no las hiciera", señaló el médico canario, "seguro de que alguien puede estar 

nervioso" ante lo que va a decir. 

Eufemiano Fuentes fue absuelto en el proceso por el que se le juzgaba como presunto 

cabecilla de una trama internacional de dopaje en el deporte que tuvo que ver con la famosa 

Operación Puerto. En la Operación Galgo también quedó exonerado. 

https://as.com/masdeporte/2021/03/26/polideportivo/1616777356_218579.html  

  

https://as.com/autor/agencia_efe/a/
https://as.com/masdeporte/2021/03/26/polideportivo/1616777356_218579.html


  
 

 

EL PAÍS 

27/03/2021 

La reaparición de Eufemiano Fuentes 
El médico de la Operación Puerto confirma este domingo por la noche en ‘Lo de Évole’ la 

información de EL PAÍS de que asesoró a la Real Sociedad en 2002 

Eufemiano Fuentes, en la entrevista con Jordi Évole. 

CARLOS ARRIBAS 

Madrid - 27 MAR 2021 - 20:10 CET 

Como una fabulación fantástica, como el monstruo del lago Ness, Eufemiano Fuentes aparece 

misterioso en la vida del deporte español, y desaparece de ella, cíclicamente, y siempre deja 

tras él una estela de aparente insondable sospecha. Y le encanta hacer de rey Midas inverso, 

ensuciar cuanto toca, aquello de cuanto habla. Anualmente se reaviva entre las gentes del 

atletismo la charla de siempre. Eufemiano está de vuelta, se ha instalado a Portugal, no tiene 

un duro, ha perdido el dinero que tenía en Suiza, los representantes ofrecen sus servicios de 

transfusión de sangre a los atletas por 10.000 euros… Y las charlas siempre terminan igual, con 

un cierto resentimiento, ¿y por qué no se habla del dopaje en el fútbol? ¿Qué hizo Eufemiano 

en el fútbol? 

Esta pregunta se la hace directamente Jordi Évole en la entrevista que se emite este domingo 

por la noche (Lo de Évole, La Sexta, 21.25), una de las pocas que ha concedido en los últimos 

años el médico de Las Palmas, absuelto por la Audiencia Provincial de Madrid (2016) del delito 

contra la salud por el que fue condenado en el juicio de 2013 de la Operación Puerto (2006). 

“Oficialmente no he trabajado para más equipos”, responde Fuentes, de 66 años, cuando 

Évole le cita a la UD Las Palmas, el Elche y el Universidad. “Extraoficialmente era a veces 

contratado, o requerido, mejor dicho, porque no se firmaban contratos, para asesorar a sus 

técnicos, a sus médicos, en el control, seguimiento, recuperación, ayuda... Y por expreso deseo 

de ellos no me pagaban a mí, no, pedía que le pagaran a otra persona, a un testaferro que no 

voy a decir. Percibiría unos 10 millones de pesetas (60.000 euros) por un año. Según las 

https://elpais.com/autor/carlos-arribas/
https://elpais.com/hemeroteca/2021-03-27/
https://elpais.com/noticias/eufemiano-fuentes/
https://elpais.com/noticias/eufemiano-fuentes/
https://elpais.com/television/2021-02-26/jordi-evole-reconocer-que-que-hasta-nuestros-mitos-estan-sucios-es-algo-muy-duro.html
https://elpais.com/television/2021-02-26/jordi-evole-reconocer-que-que-hasta-nuestros-mitos-estan-sucios-es-algo-muy-duro.html
https://elpais.com/deportes/2016/06/14/actualidad/1465896780_291555.html
https://elpais.com/deportes/2016/06/14/actualidad/1465896780_291555.html


  
 

 

reuniones que tenía, a millón (6.000 euros) por reunión. Eso ocurrió dos años, con el mismo 

equipo”. 

Cuentas como dos gotas de agua 

Es entonces cuando el entrevistador le muestra una información publicada por EL PAÍS el 5 de 

febrero de 2013, durante el juicio de la Operación Puerto, apoyada en dos documentos que 

apuntan a una relación económica, al menos, entre la Real Sociedad y el médico canario. Se 

trata de la contabilidad b de la Real Sociedad desvelada por el expresidente del club 

donostiarra Iñaki Badiola y un papel manuscrito de tamaño cuartilla encabezado por el 

titular cuentas Asti, apócope del apellido del presidente de la Real en enero de 2002, fecha que 

se cita en el papel, José Luis Astiazaran, posteriormente presidente de la Liga de Fútbol 

Profesional. 

Los documentos señalan unos gastos de 42.070 euros en “medic” en enero y 5.382 euros más 

en “medicamentos alemanes” en febrero, aparte de 12.765 euros de “sueldo”· 

Sobre esos documentos, Évole le recuerda que aquella Real de 2002-2003, la de Schürrer, 

Aranzabal, López Rekarte, Xabi Alonso, De Pedro, De Paula y Karpin, terminó segunda la Liga y 

se establece un diálogo en el que Fuentes responde: 

“Reconozco la letra como mía. Yo de esto no tengo conocimiento [las cuentas b], lo estoy 

viendo por primera vez, pero me vale”. 

-¿Asesoró a los médicos de la Real Sociedad?-, pregunta Évole. 

-Estoy viendo eso, y tengo que creerme que es cierto y quiero creerme que es cierto. Y si eso 

es cierto…- responde el médico 

-La fuente es el periódico EL PAÍS…-, le precisa el periodista. 

-Es que es una fuente que a mí me hace temblar. Me llamó “criminal” y es mentira [EL PAÍS no 

le llamó criminal, sino que reprodujo la acusación de la Guardia Civil en la que se le acusaba de 

formar “una trama criminal”]… Yo reconozco esta letra como mía, punto. Venga de donde sea. 

-¿Fue usted médico de la Real Sociedad? 

-Yo no fui médico de la Real Sociedad, pero veo esto y habría que pensar que les asesoré de 

alguna forma, ¿no? 

Pero más que el fútbol, el asunto que trastorna a Fuentes hasta el punto de haber derivado en 

una obsesión es su relación con los dirigentes del deporte español. Antes de cumplir los 30 

años, en 1984, Fuentes fue contratado como médico por la federación española de atletismo 

presidida por Juan Manuel de Hoz, y con Carlos Gil como director técnico. Recibió el mandato, 

cuenta el médico, de que los deportistas españoles compitieran en igualdad de condiciones. 

“Haz lo que tengas que hacer”, me dijeron. “No queremos positivos pero sí resultados”. 

El entrenador Manuel Pascua le pasó sus contactos con el atletismo del Este de Europa, el 

paraíso de los anabolizantes, y allá se fue Fuentes, “a conocer” técnicas de dopaje. “La 

federación sabía que yo iba no solo como técnico, sino para aprender técnicas para mejorar el 

rendimiento. Lo sabía. Eso que quede claro”, precisa Fuentes, y relata cómo les pagaba a los 

entrenadores de Europa Oriental 500 dólares por sus informaciones. 

Los atletas españoles reciben ayuda médica para mejorar sus resultados 

https://elpais.com/deportes/2013/02/05/actualidad/1360097537_841128.html
https://elpais.com/elpais/2013/02/05/media/1360103200_661187.html
https://elpais.com/elpais/2013/02/05/media/1360103200_661187.html
https://elpais.com/deportes/2013/05/09/actualidad/1368124475_911635.html
https://elpais.com/deportes/2013/05/09/actualidad/1368124475_911635.html
https://elpais.com/diario/1985/02/14/deportes/477183611_850215.html#:~:text=Las%20ayudas%20que%20permiten%20ahora,a%20pasar%20por%20el%20quir%C3%B3fano.
https://elpais.com/diario/1985/02/14/deportes/477183611_850215.html#:~:text=Las%20ayudas%20que%20permiten%20ahora,a%20pasar%20por%20el%20quir%C3%B3fano.
https://elpais.com/diario/2010/12/19/domingo/1292730388_850215.html
https://elpais.com/diario/1985/02/14/deportes/477183611_850215.html#:~:text=Las%20ayudas%20que%20permiten%20ahora,a%20pasar%20por%20el%20quir%C3%B3fano.


  
 

 

El médico que organizó un sistema de transfusión de sangre para deportistas a comienzos de 

siglo y preparó a la gran dama del atletismo español, Marta Domínguez, suspendida finalmente 

por dopaje, se pone las medallas de Barcelona 92, y aún cree que la Operación Puerto, su 

detención, su juicio, “por hacer algo que no estaba prohibido”, fue una venganza del Estado 

por decirle no en 2004. 

Según cuenta Tomás Valdivielso, su abogado, en una carta, cuando el PSOE ganó las elecciones 

en marzo de 2004, el presidente del Consejo Superior de Deportes (Jaime Lissavetzky), 

preocupado por el descenso de medallas olímpicas, le contactó “por medio de un oro olímpico 

de Barcelona 92 y cercano al PSOE que, parece ser, había sido tratado por Eufemiano Fuentes” 

y le planteó “volver a hacerse cargo del equipo olímpico español, ofrecimiento que mi cliente 

declinó”. 

El papel manuscrito en el que Eufemiano 

llevaba sus cuentas con el presidente de la Real Sociedad. 

“A partir de ese momento la actividad del Gobierno se dirigió hacia el acoso y derribo de 

Eufemiano Fuentes”, mantiene su abogado, cuyo relato, en nombre de su cliente, carece de 

pruebas y ha sido desmentido por las personas a las que acusa. 

Lissavetzky, secretario de Estado para el Deporte de 2004 a 2011, recuerda que cuando él llegó 

al cargo, en abril de 2004, el nombre de Fuentes ya aparecía en titulares debido a las 

acusaciones del ciclista Jesús Manzano publicadas en As en marzo, y que lo último en lo que 

https://elpais.com/deportes/2013/02/16/actualidad/1361037817_310005.html
https://elpais.com/deportes/2013/02/16/actualidad/1361037817_310005.html
https://as.com/masdeporte/2004/03/24/polideportivo/1080105344_850215.html


  
 

 

podía pensar era en ofrecerle al médico sospechoso de dopaje tal responsabilidad. Fue 

Lissavetzky, precisamente, quien popularizó la expresión “tolerancia cero con el dopaje” y el 

impulsor a comienzos de 2006 de la primera ley que penalizaba el dopaje, que no entró en 

vigor hasta meses después de la Operación Puerto. 

El comandante de la Guardia Civil Enrique Gómez Bastida, teniente cuando dirigió la 

investigación de la Operación Puerto, explica que comenzó a investigar a Fuentes a raíz de las 

declaraciones de Manzano, y que las sospechas crecieron el año siguiente al ver su nombre, el 

de su asociado Merino Batres y el de Pascua, como clientes de una red que, con la ayuda de un 

científico del CSIC, importaba IGF-1, un factor de crecimiento prohibido, de un laboratorio 

australiano de productos veterinarios y vestido con un cartonaje falso lo distribuía en medios 

deportivos. 

Por entonces, Fermín Cacho, medallista de oro en Barcelona 92, era concejal en Andújar (Jaén) 

como independiente en las listas del PSOE. “¿Pero cómo me van a encargar a mí una misión 

así?”, se pregunta el atleta soriano. “Ni que fuera tan importante para hacer de agente 

secreto. Si hubiera colaborado ahora seguramente estaría en algún puesto importante, y no 

aquí, en Andújar. De todas maneras, el atleta que diga que no conoce a Fuentes, miente. Nos 

trató a todos cuando era médico de la federación. Y, como médico, he de decir, no era malo. 

Otra cosa es la historia negra…” En verano de 1988, la atleta Cristina Pérez, esposa de 

Eufemiano Fuentes entrenada por Pascua, dio positivo en un control antidopaje por un 

estimulante, pero la federación intentó ocultar el caso. Una de las primeras decisiones de José 

María Odriozola en enero de 1989, recién elegido presidente, fue despedir al médico canario 

cuya voz sigue atormentando al deporte español. 

https://elpais.com/television/2021-03-27/la-reaparicion-de-eufemiano-fuentes.html   

https://elpais.com/noticias/operacion-puerto/
https://elpais.com/noticias/operacion-puerto/
https://elpais.com/noticias/fermin-cacho/
https://elpais.com/noticias/fermin-cacho/
https://elpais.com/diario/1988/10/13/deportes/592700412_850215.html
https://elpais.com/diario/1988/10/13/deportes/592700412_850215.html
https://elpais.com/diario/1988/10/13/deportes/592700412_850215.html
https://elpais.com/television/2021-03-27/la-reaparicion-de-eufemiano-fuentes.html


  
 

 

MARCA 

29/03/2021 

Fermín Cacho baraja demandar a Eufemiano Fuentes: "Estoy 

destrozado" 
Tras sembrar la duda del dopaje sobre el campeón olímpico de 1.500 metros en Barcelona'92 

 

• REDACCIÓN MARCA 

Fermín Cacho sigue "en shock" tras escuchar a Eufemiano Fuentes sembrar la duda del 

dopaje en el programa de Jordi Évole anoche. En declaraciones al 'Heraldo de Soria', el 

campeón olímpico de 1.500 metros en Barcelona'92 ha asegurado que "más pronto que tarde" 

tomará una decisión sobre si demandar al médico cuando esté bien asesorado legalmente ya 

hablaré". 

El soriano, que reconocía que vio el programa de La Sexta en directo, asegura que se "quedó 

en blanco" cuando escuchó su nombre en varias ocasiones de la boca de Eufemiano Fuentes 

señalándole y para decir que se reunieron para tratar de forma específica la preparación del 

deportista. 

Lo primero que tengo que hacer es recuperarme mentalmente porque estoy destrozado 

Fermín Cacho, campeón olímpico de 1.500 m en Barcelona'92 

"Estoy en shock. Lo primero que tengo que hacer es recuperarme mentalmente porque estoy 

destrozado", reconoció. 

El 'Heraldo de Soria' también recoge palabras del que fuera el entrenador de Cacho. "No me 

creo nada de lo que dijo Eufemiano Fuentes. Lo que vi en el programa me pareció un teatrillo 

bien orquestado y bien montado", dijo Enrique Pascual Oliva. 

La hija de Cacho sale en su defensa 



  
 

 

Pero no ha sido el único que ha salido en su defensa. También Macarena Cacho, hija de 

Fermín, atendió a 'Jugones' de LaSexta este lunes para analizar las frases de Eufemiano 

Fuentes en 'Lo de Évole', donde sembró la duda del dopaje sobre el campeón olímpico de los 

1.500 metros en Barcelona 92 

 

Las frases más explosivas de Eufemiano Fuentes 

"Estamos en estado de shock. La conciencia la tiene tranquila. Está mal de verdad porque no 

entiende lo que está pasando", comentó su familiar. "Él dio negativo en todos los controles de 

dopaje. Está mal, no sabe de dónde viene todo esto. De verlo mal a él, nosotros también lo 

estamos pasando mal", añadió. 

 

Así ganó Fermín Cacho el oro con el que Eufemiano Fuentes le señala 

Por último, señaló que siempre le apoyarán. "Está orgulloso de lo que ha hecho y nosotros lo 

apoyamos a tope. No queremos que se difame esa imagen de campeón olímpico", señaló en 

'Jugones de LaSexta'. 

El polémico doctor no quiso dar muchos nombres en la entrevista, pero uno de los pocos que 

dio fue el de Fermín Cacho. "Si contase todo lo que sé resultaría muy perjudicial para el 

deporte español. Pero no lo puedo contar por coherencia profesional. Creo que algunos 

medallistas españoles en los Juegos de Barcelona se doparon, lo creo, pero no lo puedo 

demostrar",dijo en el programa. 

Sobre Cacho, dijo que actuó de enlace entre él y Jaime Lissavetzky, secretario de Estado para el 

Deporte, para que tratara a los deportistas españoles. Y que a él le conocía porque le 

administraba estimuladores naturales de testosterona y expansores de plasma. 

https://www.marca.com/atletismo/2021/03/29/6061d48ce2704eab6b8b4571.html  

https://www.marca.com/polideportivo/opinion/2021/03/28/6060c00d22601d07198b4632.html
https://www.marca.com/polideportivo/opinion/2021/03/28/6060c00d22601d07198b4632.html
https://www.marca.com/atletismo/2021/03/29/6061d48ce2704eab6b8b4571.html


  
 

 

AS 

29/03/2021 

Los atletas claman contra Eufemiano: "No nos dopamos todos" 
Varios atletas españoles se quejaron de las declaraciones del polémico médico en la 

entrevista que le realizaron en el programa de televisión 'Lo de Évole'. 

JAVIER GANDUL DIARIO AS 

El atletismo español ha querido salir en defensa de su nombre tras las declaraciones realizadas 

por Eufemiano Fuentes, el polémico médico considerado el cabecilla de la 'Operación Puerto' 

(de la que resultó absuelto) en el programa de televisión 'Lo de Évole' y donde reconoció haber 

acudido a países del Este de Europa para conocer sus métodos y aplicarlos como médico de la 

Federación de Atletismo en los años 80, además de señalar al campeón olímpico en Barcelona 

92 Fermín Cacho como uno de sus clientes. 

El entrenador de atletismo Arturo Casado criticó con dureza las palabras de Fuentes y también 

atizó a Jordi Évole por emitir algunas de las generalidades realizadas por el doctor. "Jordi 

Évole, el mensaje final lanzado por este seño de que todos los deportistas de élite usan 

sustancias prohibidas es falso y una falta de respeto para los deportistas honrados que son 

muchos. Permitir lanzar estos mensajes en TV es una irresponsabilidad a nivel ético. Se ha 

publicitado y normalizado el uso del dopaje y que muchos deportistas jóvenes escuchen 

mucho de lo que se ha dicho es una aberración y tendrá consecuencias graves. No es así, se 

pueden y se alcanzan grandes metas en el deporte a través del uso de sus valores sin trampas". 

Natalia Rodríguez también se sumó a la respuesta de Arturo Casado. "Yo he pensado 

exactamente lo mismo. Para empezar esa afirmación es de una absoluta prepotencia; es más, 

denota una necesidad impulsiva de justificar todos sus actos queriendo creer, y convencer 

asimismo al resto, de que es imposible el éxito sin recurrir al dopaje. 'Se cree el ladrón que 

todos son de su condición'.... Es lamentable el mensaje que está transmitiendo a los chavales 

que se inician en el deporte. Lo más patético es que ha vivido en una pequeña burbuja llena de 

chusma como él, que aún siga creyendo que ése es el mundo real. 

Una opinión parecida mostró Elena García Grimau: "Viendo la entrevista a Eufemiano, médico 

dopador y fiel a su clientela, en 'Lo de Évole', ¿quién se cree lo que ha dicho al principio, que se 

retira de la medicina deportiva? Miedo me da, esto está siendo su mejor publicidad". Grimau 

también se mostró de acuerdo con la opinión de Casado: "Tienes toda la razón, aunque yo lo 

he interpretado como todos los deportistas de élite que acuden a él. Solamente conoce esa 

realidad, por desgracia". 



  
 

 

También defendió el atletismo limpio la atleta Diana Martín. "Se cree el ladrón que todos son 

de su condición... En atletismo, el deporte que yo conozco, no es necesario el dopaje para 

llegar a la élite. Aunque el dopaje exista, sí se puede llegar limpiamente. Mucha envidia, 

frustración y desinformación tras el programa de ayer, Jordi Évole'. 

También se mostró muy crítico el marchador Diego García Carrera: "Llevo una semana viendo 

venir que Jordi Évole nos iba a volver a dejar el muerto del 'todos se dopan'. Qué poco costaría 

contrastar... Si fuera necesario doparse para llegar a la élite, yo no haría deporte. Pero ni yo, ni 

la mayor parte de atletas que conozco". 

El atleta de trail running Kilian Jornet también aprovechó para cargar contra aquellos 

deportistas que intentan buscar esas trampas legales a la hora de competir: "Más allá de los 

deportistas que se dopan, que han buscado a un médico para doparse o no han 'preguntado', 

da mucho que pensar cómo algunos médicos o deportistas encuentran trampas legales: 'salvo 

por motivo terapéutico', TUE's o ir al límite de lo legal. Creo que el deportista al tomar un 

medicamento, más allá de mirar si está o no está en la lista de la AMA, debería preguntarse si 

éste le está dando una mejora en el rendimiento, y por ética no tomarlo. Demasiadas veces se 

utilizan atajos (legales, no legales, presentes o futuros). 

Carles Castillejo también se mostró escandalizado en las redes sociales con algunas de las 

declaraciones de Fuentes. "'Como yo sé cuando lo necesita... le hago la transfusión... con fines 

profilácticos...' Vamos no me jodas", escribió antes de lanzar esta dura crítica al 

galeno. "Amigo Eufemiano, si un deportista te llega hecho polvo de entrenar... le dices que 

descanse. Lo que tú hacías era DOPAJE". 

También se mostró crítico con el programa el atleta Roberto Sotomayor. "Qué teatro y qué 

pantomima es esto de #LoDeEufemiano", al tiempo que también criticó a aquellos señalados 

por el médico que luego no dieron su versión. "Vaya. Pues el final del programa 

#LoDeEufemiano ha sido lo mejor. Todos los implicados directa o indirectamente en aquellos 

años han declinado participar en el programa. Y chin pum". 

https://as.com/masdeporte/2021/03/29/polideportivo/1617015487_609746.html  

  

https://as.com/masdeporte/2021/03/29/polideportivo/1617015487_609746.html


  
 

 

AS 

28/03/2021 

Eufemiano confirma que trabajó con la Real Sociedad y señala a 

Fermín Cacho como su cliente 
El polémico doctor fue entrevistado por Jordi Évole en laSexta y habló de sus asuntos como 

acostumbra: con medias verdades e interrogantes. 

J.A.Ezquerro  

Lo de Évole  

mailto:J.A.Ezquerro


  
 

 

 

La Operación Puerto estalló en mayo de 2006, cuando la Guardia Civil intervino la trama 

encabezada por Eufemiano Fuentes. En el banquillo se sentaron cinco acusados: el doctor 

canario, su hermana, Yolanda, también médico, y los directores Manolo Saiz (Liberty), y José 

Ignacio Labarta y Vicente Belda (Comunitat Valenciana). La investigación acabó en nada, a 

pesar de que se probaron las prácticas dopantes: “Hubo atletas, boxeadores, ciclistas y 

futbolistas”. Diez años después de las detenciones, la Audiencia Provincial de Madrid absolvió 

a todos los imputados de un delito contra la salud pública. El dopaje no estaba penado. 

Este 2021 debía cerrarse el proceso con la devolución de los enseres incautados. Sin embargo, 

Eufemiano no se presentó a recoger la máquina con la que congelaba los glóbulos rojos, 

documentos y móviles. Las infracciones caducaron, así que la Agencia Mundial Antidopaje 

(AMA) tampoco publicó los nombres de los deportistas involucrados tras cotejar su ADN (diez 

hombres y una mujer). El organismo gastó más de un millón de euros en especialistas y perfiles 

hematológicos, nuevamente para nada. La Guardia Civil arrestó otra vez al ginecólogo en 2010 

dentro de la Operación Galgo, pero las pruebas quedaron anuladas y la causa se archivó. 



  
 

 

Fuentes se encuentra ahora jubilado y en una situación económica y personal delicada. En una 

entrevista (“La última de mi vida”, según el protagonista) con Jordi Évole para su programa de 

laSexta, Eufemiano conversó de sus asuntos como acostumbra: con medias verdades y 

confirmaciones a su modo. La charla rememoró su trayectoria desde sus orígenes como doctor 

de la Federación de Atletismo en los 80. “No querían problemas ni positivos, aunque sí 

resultados”. Explicó que viajó a Europa del Este para aprender las técnicas que empleaban y 

aplicarlas en España. Y lo de siempre: “Si hablo, muchas medallas de Barcelona 92 caerían. No 

diré nombres por guardar el secreto profesional y por miedo”. 

Pero señaló directamente a Fermín Cacho como su cliente: “Nos reunimos en una cafetería 

antes de la final de los 1.500 (en la que se colgó el oro). Le traté con expansores de plasma, 

reductores del ácido láctico y estimulantes naturales para la producción de testosterona”. 

Además, confesó que el soriano le llamó en 2004, “como figura del PSOE en avanzadilla del 

nuevo secretario de Estado para el Deporte (Jaime Lissavetzky), para preparar a los atletas de 

cara a Pekín 2008”. El galeno dejó caer que su negativa conllevó la Operación Puerto: “Si no iba 

a estar con ellos, pensarían: ‘Vamos a quitarle del sistema”. 

También reconoció lo que publicó AS en 2013: que trabajó con la Real Sociedad 

extraoficialmente (oficialmente le contrataron Elche, Universidad de Las Palmas y Las Palmas). 

“Esa es mi letra (sobre los papeles manuscritos que le requisaron en la OP), por tanto, hay que 

figurarse que les asesoré de alguna manera. Quiero creer que puse mi granito de arena en el 

éxito de la temporada 2002/2003 (el equipo vasco acabó segundo)”. Aparte, negó cualquier 

vínculo con el Barça (no se entendieron tras contactar) y remoloneó con su relación con el Real 

Madrid, para posteriormente negarla: “Declaré como testigo que no tuve nada que ver con 

ninguno de estos dos clubes y condenaron a L’Équipe (en realidad, fue Le Monde)”. En 

definitiva, asumió que hizo “trampas, como todos”, y se consideró “un adelantado” a su 

tiempo y a las autoridades. 

https://as.com/masdeporte/2021/03/28/polideportivo/1616935720_268474.html  

  

https://as.com/futbol/2013/02/04/primera/1359939333_219986.html
https://as.com/masdeporte/2021/03/28/polideportivo/1616935720_268474.html


  
 

 

EL MUNDO 

28/03/2021 

Eufemiano Fuentes dice que trató a Fermín Cacho en 

Barcelona'92 y siembra dudas sobre el Real Madrid 
• PABLO DE LA CALLE 

Durante el programa 'Lo de Évole', el gurú del dopaje en España levanta sospechas sobre las 

medallas logradas en aquellos JJOO 

 

Eufemiano Fuentes, en el programa 'Lo de Évole'.TVLA SEXTA 

En el juicio oral de la 'operación Puerto', Eufemiano Fuentes, el gurú del dopaje en España, 

paseaba en los pasillos del Juzgado 21 de la calle Julián Camarillo de Madrid con una carpeta 

en la que asomaba una foto de Fermín Cacho, victorioso en los Juegos Olímpicos de 

Barcelona'92. El doctor, siempre tan sibilino, maneja magistralmente la puesta en escena, 

como hizo este domingo en 'Lo de Évole', donde iba a desvelar lo nunca dicho. Sus relaciones 

con los equipos de fútbol, la utilización política de su figura, las trampas del deporte español. 

Muchos gestos, silencios que otorgan y pocos nombres nuevos respecto a lo ya sabido. El 

único el de Fermín Cacho, al que trató de forma particular, al margen de la Federación 

Española de Atletismo. 

«Si contase todo lo que sé resultaría muy perjudicial para el deporte español. Pero no lo puedo 

contar por coherencia profesional. Creo que algunos medallistas españoles en los Juegos de 

Barcelona se doparon, lo creo, pero no lo puedo demostrar», advirtió en el programa. A Cacho, 

dijo, que le administraba lo que se utilizaba hace 30 años, como estimuladores naturales de 

testosterona y expansores de plasma. «Me pedían privacidad, no querían positivos, pero sí 

resultados», recalcó. También declaró que Cacho actuó de enlace entre él y Jaime Lissavetzky, 

secretario de Estado para el Deporte, para que tratara a los deportistas españoles. «Yo hice 

trampa, como todos», recalcó. 

El galeno sostuvo que en la 'operación Puerto' se utilizó al ciclismo como chivo expiatorio y se 

protegieron a otros deportes, como el fútbol. "He trabajado con equipos de fútbol 

oficialmente y extraoficialmente. Yo era requerido para asesorar a sus técnicos en materia de 

recuperación y cobraba por ello, podía ganar 60.000 euros al año", explicó, para decir que no 



  
 

 

trabajó para la Real Sociedad, aunque reconoció la veracidad de un documento que le 

relacionaba con los médicos de equipo vasco. Entonces, en la temporada 2002-03, el club 

estaba dirigido por José Luis Astiazarán. 

Habló del Barcelona, del Real Madrid, extendiendo una sombra de sospecha, sin acusaciones, 

amagando, marcando sin pegar. Dándose importancia, reclamando, otra vez su minuto de 

gloria. 

Eufemiano señaló que desde los 30 años lleva ligado al deporte español, pero su descenso a 

los infiernos se produjo en 2006, cuando fue detenido por la Guardia Civil por un supuesto 

delito contra la salud pública. En dos pisos de Madrid se descubrieron más de 200 bolsas de 

sangre congeladas de deportistas que preparadas para autotransfusiones. La instrucción 

judicial, tras varios recursos, concluyó en 2016, cuando la Audiencia Provincial de Madrid 

absolvió al doctor y al resto de acusados de una delito contra la salud pública. No entró en 

aspecto deportivo, porque cuando se produjo la detención el dopaje no estaba considerado 

como delito en España. 

"Hacía transfusiones sanguíneas con criterio médico, con fines profilácticos", se excusó en el 

programa de La Sexta. 

https://www.elmundo.es/deportes/ciclismo/2021/03/28/6060ea94fdddff011e8b459a.html  

  

https://www.elmundo.es/deportes/ciclismo/2021/03/28/6060ea94fdddff011e8b459a.html


  
 

 

20 minutos 

27/03/2021 

Quién es Eufemiano Fuentes, figura clave en la historia del dopaje 

deportivo en España 
SPORTYOU  Este médico deportivo fue una de las figuras clave de la Operación Puerto, la 

trama de dopaje más importante del país. 

• Eufemiano Fuentes asegura en 'Lo de Évole' que hubo dopaje masivo en los Juegos 

Olímpicos de Barcelona'92 

• Fuentes asegura en 'Lo de Évole' que hubo dopaje masivo en Barcelona'92. 

El médico 

Eufemiano Fuentes.EFE 

Eufemiano Fuentes (Las Palmas de Gran Canaria, 1955) es una de las figuras más relevantes de 

la medicina deportiva española, pero su fama no la logró por prevenir o curar lesiones. No se 

puede explicar el dopaje en los años 90 y 2000 sin conocer la figura del doctor fuentes. 

Licenciado en medicina por la Universidad de Navarra, aunque especializado en ginecología, 

fue su pasión por el deporte en sus años universitarios la que le llevó a adentrarse en el mundo 

de las sustancias. En 1976 conoció a Manuel Pascua, entrenador de atletismo, que le ayudó a 

proclamarse campeón de España universitario de 400 metros vallas. Tras licenciarse en INEF en 

1984, el mismo Pascua le llamó para ser nombrado director médico de la Residencia Blume en 

Madrid, donde además conoció a su exmujer, la atleta Cristina Pérez Díaz. 

Paralelamente a su trabajo la Blume y en la RFEA, de la que también fue nombrado director 

médico, empezó a trabajar con varios equipos ciclistas (el Orbea de Pedro Delgado, por 

ejemplo, a través de Luis Pascua, hermano de Manuel). 

https://www.20minutos.es/autor/sportyou
https://www.20minutos.es/deportes/noticia/4637258/0/eufemiano-fuentes-jordi-evole-dopaje-fermin-cacho/
https://www.20minutos.es/deportes/noticia/4637258/0/eufemiano-fuentes-jordi-evole-dopaje-fermin-cacho/
https://www.20minutos.es/deportes/noticia/4634989/0/eufemiano-fuentes-lo-de-evole-dopaje-juegos-olimpicos/
https://www.20minutos.es/deportes/minuteca/eufemiano-fuentes/
https://www.20minutos.es/minuteca/pedro-delgado/


  
 

 

 

A finales de los 80, Eufemiano era un médico muy respetado en el mundo del deporte español: 

además de estar a cargo de la RFEA y de varios equipos ciclistas, empezó a colaborar con el 

Comité Olímpico Español, primero en los Juegos Olímpicos de Seúl'88 (ese año su exmujer dio 

positivo y él lo ocultó, con la connivencia del entonces presidente de la RFEA, Juan Manuel de 

Hoz) y fue el médico de la expedición española en los Juegos Olímpicos de Barcelona'92. 

Tras dimitir de la RFEA entre rumores de dopaje se centró en su trabajo con varios equipos 

ciclistas: el ONCE, el Reynolds, el Amaya-Seguros y, sobre todo, el Kelme. A principios de los 

2000, Eufemiano Fuentes ya era uno de los más señalados por sus prácticas y la palabra dopaje 

se convirtió en sinónimo de su trabajo. Además del citado Pedro Delgado, otros ciclistas a su 

cargo dieron más tarde o más temprano positivo: Roberto Heras, Óscar Sevilla, Aitor 

González, Alejandro Valverde... 

Fuentes dejó el ciclismo de manera oficial en 2002, aunque siguió colaborando de manera 

privada con varios ciclistas. Paralelamente, varios equipos de fútbol contaron con sus servicios, 

de manera oficial u oficiosa. 

La UD Las Palmas, la Real Sociedad, el FC Barcelona y hasta la propia selección española de 

fútbol se vincularon al nombre de Fuentes, aunque no quedó nunca claro que trabajara para 

ellos de manera oficial. Él, cada vez que habla al respecto, suele confirmarlo o desmentirlo en 

función del momento. Sólo se niega a confirmar o desmentir su vinculación al Real Madrid. 

La Operación Puerto y la Operación Galgo 

En el año 2006, una operación de la Guardia Civil culminó con el arresto de Eufemiano 

Fuentes en Madrid como el centro de una red clientelar de deportistas dopados. Tenistas, 

futbolistas, ciclistas, atletas... Los registros e investigaciones derivaron en la detención de 

Fuentes, José Ignacio Labarta, Manolo Saiz, Vicente Belda y Yolanda Fuentes (hermana de 

Eufemiano y doctora del Kelme cuando este se fue): era la Operación Puerto.  

Todos ellos resultaron absueltos posteriormente absueltos, pero las pruebas no dejaban lugar 

a dudas: 185 bolsas de sangre, 39 bolsas de plasma para autotransfusiones, sustancias de todo 

tipo (esteroides, anabolizantes, corticoides, hormonas...) y documentación muy detallada de 

https://www.20minutos.es/deportes/minuteca/juegos-olimpicos/
https://www.20minutos.es/deportes/minuteca/alejandro-valverde/
https://www.20minutos.es/deportes/minuteca/union-deportiva-las-palmas/
https://www.20minutos.es/minuteca/real-sociedad/
https://www.20minutos.es/deportes/minuteca/fc-barcelona/
https://www.20minutos.es/deportes/minuteca/seleccion-espanola-de-futbol/
https://www.20minutos.es/deportes/minuteca/seleccion-espanola-de-futbol/
https://www.20minutos.es/deportes/minuteca/real-madrid/
https://www.20minutos.es/deportes/minuteca/operacion-puerto/
https://www.20minutos.es/deportes/noticia/4634989/0/eufemiano-fuentes-lo-de-evole-dopaje-juegos-olimpicos/


  
 

 

planes de dopaje confirmaron que la trama estaba muy extendida en el deporte español e 

internacional. Entre otras consecuencias, se modificó la Ley Antidopaje de manera profunda. 

No fue la única relación de Fuentes con las operaciones judiciales. En 2010, él y su hermana 

Yolanda volvieron a ser detenidos en la Operación Galgo. Entre otras personas vinculadas 

estaba Manuel Pascua, aquel que había sido su primer entrenador en sus años universitarios. 

Como en el caso de la Puerto, Fuentes se libró de entrar en la cárcel, en este caso porque se 

archivó. 

Eufemiano Fuentes ha ejercido los últimos años como médico de familia en un ambulatorio de 

Las Palmas de Gran Canaria, hasta que se ha jubilado. Nunca ha dado nombres concretos de 

sus clientes, aunque siempre ha amenazado con lo que comúnmente se conoce como "tirar de 

la manta". 

https://www.20minutos.es/deportes/noticia/4636425/0/quien-es-eufemiano-fuentes-dopaje-

operacion-puerto/   

https://www.20minutos.es/deportes/noticia/4636425/0/quien-es-eufemiano-fuentes-dopaje-operacion-puerto/
https://www.20minutos.es/deportes/noticia/4636425/0/quien-es-eufemiano-fuentes-dopaje-operacion-puerto/


  
 

 

INFOBAE 

28/03/2021 

La agencia antidopaje británica cuestionada por la AMA 
28 de Marzo de 2021 

La agencia antidopaje británica (UKAD) confirmó este domingo que coopera en una 

investigación de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) contra ella por haber dejado a la 

federación de ciclismo, British Cycling, realizar tests en laboratorios privados no acreditados, 

en 2011. 

"Trabajamos con la AMA para investigar acusaciones sobre test privados realizados por British 

Cycling en 2011", confirmó un portavoz de la UKAD, en un comunicado de la agencia. 

"La UKAD consulta sus archivos para asegurarse de que las decisiones tomadas en 2011 eran 

conformes a las reglas fijadas por la AMA", añadió. 

Tras un test que reveló una tasa de nandrolona baja en uno de sus atletas - una anomalía que 

puede también ser debida a un problema médico o a una muestra contaminada - British 

Cycling prefirió hacer controlar las muestras por laboratorios privados. 

El código de la AMA prevé que agencias independientes como la UKAD se ocupen de la 

vigilancia antidopaje y no las federaciones o instancias nacionales. 

"Hemos pedido a nuestro servicio independiente de información e investigación que estudie 

este caso y reclame a la UKAD informaciones suplementarias", declaró un portavoz de la AMA 

al diario dominical, Mail on Sunday, en el origen de esta revelación. 

"Toda alegación según la cual una instancia nacional no gubernamental haga test a sus atletas 

en el campo privado, en laboratorios no acreditados, para verificar la presencia de sustancias 

prohibidas, debe ser estudiada en profundidad", añadió. 

El equipo de ciclismo británico estaba entonces dirigido por el entrenador principal Shane 

Sutton, David Brailsford como director de competición y el responsable médico era Steve 

Peters, pero también Richard Freeman, recientemente involucrado en un escándalo de dopaje 

con testosterona. 

Hace dos semanas, Freeman, quien supervisaba en ese momento al equipo ciclista Sky, 

además de la selección nacional, fue declarado culpable por haber pedido testosterona en 

2011 para dopaje. 

El 19 de marzo, fue expulsado de por vida de la medicina y no puede ejercer en Reino Unido. 

Unos meses después de los hechos que investiga la AMA, el equipo británico ganó doce 

medallas en los Juegos Olímpicos de Londres en 2012, ocho de oro. 

https://www.infobae.com/america/agencias/2021/03/28/la-agencia-antidopaje-britanica-

cuestionada-por-la-ama/  

  

https://www.infobae.com/america/agencias/2021/03/28/la-agencia-antidopaje-britanica-cuestionada-por-la-ama/
https://www.infobae.com/america/agencias/2021/03/28/la-agencia-antidopaje-britanica-cuestionada-por-la-ama/


  
 

 

THE GUARDIAN 

27/03/2021 

Wada investigates Ukad for letting British Cycling conduct doping 

probe 
• British cyclist reportedly tested positive for banned steroid 

• Ukad has ‘no record’ of what happened 

 

A British cyclist reportedly gave a positive test before the London 2012 Games. Photograph: 

Tom Jenkins/The Guardian 

Observer Sport 

UK Anti-Doping has been placed under formal investigation by the World Anti-Doping Agency 

for allowing British Cycling to conduct its own inquiry regarding one of its riders in the leadup 

to the London Olympics in 2012, according to reports. 

In 2011 it is understood Ukad let British Cycling try to discover a potential doper after a British 

rider was drug-tested out of competition and their urine was found to contain an unusual 

amount of the banned steroid nandrolone, according to reports in the Sunday Times and Mail 

on Sunday. But British Cycling’s findings were never made public and Ukad admits it has “no 

record” of what happened. Wada’s code compels Ukad – not a governing body such as 

British Cycling – to undertake such investigations. 

“We have asked our independent intelligence and investigations department to look into this 

matter further and to contact Ukad to seek further information,” a Wada spokesperson told 

the Mail on Sunday. 

“Under Article 20.5.6 of the 2009 code, national anti-doping organisations had an obligation to 

vigorously pursue all potential anti-doping rule violations within their jurisdiction, including 

investigating whether athlete support personnel or other persons may have been involved in a 

case of doping. The elements you have provided are of significant concern to Wada.” 

https://www.theguardian.com/profile/observer-sport
https://www.theguardian.com/sport/british-cycling
https://www.theguardian.com/sport/cycling
https://www.theguardian.com/sport/cycling
https://www.theguardian.com/sport/wada


  
 

 

On Ukad allowing British Cycling to test urine for nandrolone, the Wada spokesperson said: 

“The rules related to the specific activities of national governing bodies are a matter for Ukad. 

However, all such NGBs are under the umbrella of the relevant signatory to the world anti--

doping code and therefore bound by its terms. 

“Article 6.1 of the code states that for the purposes of establishing the presence of a 

prohibited substance, samples shall be analysed only in Wada-accredited laboratories. 

“Any allegation that an NGB may be testing their athletes in private, in a nonaccredited lab, for 

the purposes of screening for a prohibited substance should be investigated thoroughly.” 

A Ukad spokesperson said: “We cannot confirm or comment on individual test missions or 

results.” 

Ukad was happy to explain that sometimes “threshold substances” are reported negative but 

were below the level at which an investigation is called for and can exist in the body naturally. 

“We work within the Wada framework and are always happy to work with them if they require 

further information from us.” 

https://www.theguardian.com/sport/2021/mar/27/wada-investigates-ukad-for-letting-british-

cycling-conduct-doping-probe  

  

https://www.theguardian.com/sport/2021/mar/27/wada-investigates-ukad-for-letting-british-cycling-conduct-doping-probe
https://www.theguardian.com/sport/2021/mar/27/wada-investigates-ukad-for-letting-british-cycling-conduct-doping-probe


  
 

 

INSIDE THE GAMES 

28/03/2021 

Three Russian weightlifters including ex-Olympic medallist 

Evstiukhina given doping bans 
• By Ali Iveson

 

 

The International Weightlifting Federation (IWF) has released details of the suspensions 

handed down to three Russian weightlifters who were found to have committed doping 

violations when samples from 2015 were retested. 

Nadezhda Evstiukhina, David Bedzhanyan and Oleg Chen all were found to have returned 

positive samples for a dehydrochlormethyltestosterone metabolite, the IWF said last June. 

The substance is prohibited as it is an anabolic steroid. 

Evstiukhina has now been banned for two years, with the sanction already over as it has been 

backdated to begin in 2018, and Chen and Bedzhanyan have been given four-year suspensions. 

The now-retired Evstiukhina has not competed since 2015, but had won a bronze medal at the 

Beijing 2008 Olympics, only to be stripped of the medal after testing positive for steroids. 

Evstiukhina is also a three-time world champion, having won under-75-kilogram gold medals in 

2011, 2013 and 2014. 

Bedzhanyan's four-year ban will end on December 12 this year, although he has not appeared 

at an international competition since 2017. 

Chen's ban ends on November 15. 

The sanctions for both Chen and Bedzhanyan were backdated to start in 2017. 

https://www.insidethegames.biz/writers/24209/ali-iveson
https://www.insidethegames.biz/writers/24209/ali-iveson


  
 

 

David Bedzhanyan was given a 
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The trio had all already been provisionally suspended under Article 2.2 of the IWF Anti-Doping 

Policy, which refers to doping violations based on evidence from witnesses or other 

investigations rather than a positive test, along with nine other Russians. 

None of Evstiukhina, Chen and Bedzhanyan were in contention to qualify for the Tokyo 2020 

Olympics. 

Russia may send only one male and one female weightlifter to this year's Games because of 

the country's doping record in weightlifting - and they will compete under the "ROC" banner 

with Russia's name and flag banned under World Anti-Doping Agency sanctions.  

When the positive tests were announced in June, Russian Weightlifting Federation President 

Maxim Agapitov said they related to samples from the Russian National Championships in 

2015 and vowed to cooperate with any investigation. 

Agapitov, re-elected Russian Weightlifting Federation President in November, is among the 

candidates standing for the European Weightlifting Federation Presidency in the coming week. 

https://www.insidethegames.biz/articles/1106003/weightlifters-banned  
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